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Zitat von Pepe 

Weil sich die Mitgliederversammlung irgendwann mal auf diesen RAL nach
stundenlanger Diskussion festgelegt hat.

Die Idee dahinter war aber, dass der Club medial (Print, TV, online) in einen optisch
konstistenten Farbdesign auftritt und wahrgenommen wird.

Da ist auch wichtig für die in der Öffentlichkeit optisch wahrnehmbare Identität und das per RAL
formal eindeutig festgelegte Bordeaux-Rot findet sich nun eben überall konsistent.

Dass der Entscheidungsprozess auf der JHV langweilig war, ändert nicht dass dieser Schritt
auch wichtig war.

Schon allein aus Marketing-Gesichtspunkten ist die optische Wiedererkennbarkeit für jedes
Unternehmen wesentlich, somit auch für den Club.

Vorher nahm man oft eine Flickschusterei verschiedener Rot-Töne wahr, oft im selben Medium
gleichzeitig.
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